

Fin de semana nacional de Encuentro Matrimonial

30 de octubre de 2005

Durante los días 28 al 30-10-2005 se ha celebrado en el pabellón 1 de la Feria de Muestras de Valladolid el XI Fin de Semana Nacional de Encuentro Matrimonial, bajo el lema "Matrimonios hoy... brille así vuestra luz", en el que participaron cerca de 2.000 matrimonios y casi 100 sacerdotes, religiosos y viudos de toda España, así como algunos de Portugal y Suiza, que han sido acogidos en hogares de Burgos, Palencia, Zamora, Salamanca y Valladolid.

Encuentro Matrimonial es un movimiento que nace en Barcelona en 1976 y fomenta la relación de la pareja a través de la comunicación de los sentimientos con un talante dinámico y con un mensaje que se adapta a las distintas culturas y desafíos de la vida conyugal. Se halla presente en los cinco continentes, en más de 130 países, y abierto a personas de otras creencias.

En estos encuentros nacionales, que se llevan a cabo cada dos o tres años, se enseña mediante diversas charlas y talleres a analizar la situación actual de las propias vidas y a intentar modificar aquello que hace daño y no deja crecer como persona, matrimonio, sacerdote o religioso en medio del mundo, para superar las dificultades del caminar diario. Valladolid ya acogió Fines de Semana de este movimiento en 1980 y 1986.

En esta edición se analizaron "Las sombras de nuestro matrimonio y familia" que vienen de la sociedad, de nosotros mismos como personas y de nuestra relación, y se contrastaron con las "Luces que iluminan y alegran nuestra esperanza" que surgen de la vivencia del matrimonio como base de la familia, vocación para la felicidad, lugar de crecimiento y realización personal y realidad natural querida por Dios. El sacerdote, con la misma vocación al amor, se hace servidor de la Alianza de amor de Dios a los hombres, siguiendo el mensaje del Evangelio que hoy sigue diciendo: *«amaos como Yo os he amado»*.

Participó el obispo auxiliar de Valencia, quien invitó a participar en el próximo V Encuentro Mundial de las Familias; se realizó la celebración de la palabra el sábado, y el domingo 30, a las 12:30 horas, el arzobispo de Valladolid, D. Braulio Rodríguez Plaza, presidió la Eucaristía de clausura y dedicó al encuentro la carta pastoral semanal de ese día.